

L'essentiel est de rester aux pieds de Jésus

Angélus du 18 août 2013 avec le Pape François, Place Saint Pierre : "Pour un chrétien, les œuvres de service et de charité ne sont jamais détachées de la principale source de toutes nos actions: l'écoute de la Parole de Dieu."

19/08/2013

"Pour un chrétien, les œuvres de service et de charité ne sont jamais

détachées de la principale source de toutes nos actions: l'écoute de la Parole de Dieu." C'est la réflexion offerte par le pape François en commentant l'Evangile de Marthe et Marie. Le Pape a clairement fait savoir qu'il n'y a pas d'opposition entre les deux attitudes des sœurs de Lazare - la contemplation et le service concret de l'autre - Au contraire, "il y a des aspects qui ne doivent jamais être séparés, mais vivent en profonde unité et harmonie."

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/lessentiel-est-de-rester-aux-pieds-de-jesus/>
(15/02/2026)